

《発行》 日本オゾン療法研究所 神力就子

臨時

No.03

2025.01

オゾン療法研究 ニュース 臨時号

- 個人輸入制度の法改正に対応していきます -

オゾン療法施療の医師の皆様へ

謹賀新年 2025年も宜しくお願い申し上げます

皆様には新年を如何お迎えで御座いましょうか。私どもは
皆様がオゾン療法展開にむけて、ますますご活躍されますことを祈念しております

(有)オゾノサン・ジャパン、日本オゾン療法研究所
代表取締役 神力就子・金子浩子

今年、「来る 7月 31 日をもって、(有)オゾノサン・ジャパン社は、ヘンスラー・メディカル社からの輸入業務を中止します」ことを、誠に残念ですが皆様にお知らせ致します。

すでに、「最近の薬機法の遵守、および社員一同高齢化に伴う後任体制一新、が見込めない」ことから、2024 年 4 月に、当社が輸入業務からの撤退する予告の文書をお届け致しておりますが、ご記憶頂いてることと存じます。その際、(有)オゾノサンは、非営利で、オゾン療法研究も一つの柱であるとの歴史的実績を報告致しました。今後は、学術研究の拠点としての存在に力を入れることにしたいと考えております。

今後につきましては、皆様がオゾン療法治療を続行出来ますよう、「医療・環境オゾン学会サイド」、「ヘンスラー・メディカル社サイド」と連絡を密にして参ります。宜しくご支援をお願い申し上げます。

敬具

下記にドイツ、レナーテ フイバーン・ヘンスラー博士からの最近のニュースを紹介致します。

The next ozone congress under the umbrella of the "European Cooperation of Medical Ozone Societies" will be held in

Bucharest: October 9-11, 2025

organised by Emi Vancea from Romanian Ozone Society, also a member of EUROCOOP. Please make a note of this date.

今回は獣医関連の報告も求めております。